

西武塾メルマガ会員企画

箱根湯の花プリンスホテル&箱根湯の花ゴルフ場 「バイナリー発電施設見学および親子で芝生エンジョyday」を開催

2024年8月1日(木)箱根湯の花プリンスホテル、箱根湯の花ゴルフ場にてメルマガ会員企画を実施し、16名の皆さまにご参加いただきました。神奈川県初導入の「バイナリー発電」施設を見学し、午後は壮大なゴルフ場で芝生遊びを思いっきり楽しみました！



*バイナリー発電施設

～スケジュール～

10:00～10:50 講話（温泉熱を活用した
グリーンエネルギーについて）
11:00～11:20 バイナリー見学
11:30～11:50 湯畑見学&湯もみ体験
12:00～13:00 ランチ
13:30～15:30 親子で芝生エンジョyday体験

グリーンエネルギーを学ぶ！

箱根湯の花プリンスホテルが導入した国内でも数少ない発電方法、「バイナリー発電」の施設を見学する前に少し仕組みについて支配人にお話ししてもらいました。湯けむりを電気に変える発電の仕組みはヤカンにお湯を沸かして立ち上る湯気を使ってわかりやすく説明してくれました。



バイナリー発電施設の見学！



「バイナリー発電」の仕組みを理解した後、高揚感と共に発電施設へ移動しました。大きなコンテナの中には、想像よりも小さなタービン（発電機）がありました。この小さなタービン（発電機）でホテル・ゴルフ場の使用する電力の約20%を賄っているそうです。見たことのない設備がたくさんありました。

湯畑を見学！

バイナリー設備を見学した後は湯畑に移動します。立ち上る蒸気には硫黄のにおいが混ざっていて、大量の蒸気で暑さが増していました。湯畑の中の水と沈殿している湯の花を混ぜる作業を体験させてもらいました。これを行うことによってホテルの温泉のお湯が白濁したものになるそうです。



美味しいランチ！



見学の後はホテルに戻ってランチをいただきました。メイン料理は、ふじのくにいきいきポーク（静岡型銘柄豚）を使用したポークシチュー。お肉は柔らかく、パンやごはんには合う美味しい一品でした。ランチ後は、ホテルラウンジに移動して大人はコーヒータイム、お子さまはサービスのアイスキャンディーを食べながら休憩しました。

芝生で思いっきり遊びました！

いよいよ一番楽しみにしていた芝生遊びです。ゴルフ場に到着すると目の前に広大なグリーンが広がっていてお子さまたちは全員走り出しました。おもちゃのゴルフクラブでボールを打ったり、斜面をそりで滑り降りたり、ゴルフカートに乗って相模湾を見下ろす絶景ポイントまで行ってみたい。あっという間の2時間でした。普段は入ることのできないゴルフ場でたくさん走って遊んで楽しい夏休みの一日になりました。



西武塾事務局では、今後もメルマガ会員企画を実施し、西武塾らしい体験を少しでも多くの皆さまに楽しんでいただけるような企画を考えてまいります。また皆さまと、お会いできる日を楽しみにしています。

※西武塾メルマガ会員とは、西武塾の12期生、卒業生、西武塾に募集したが落選された方々の中でメルマガの送信を希望した方